



Gabriel.stamand@sevl2815.com
514 913-7803

Chers collègues,

Depuis mon arrivée chez Vidéotron en 2009, je me suis pleinement engagé pour défendre vos droits et améliorer nos conditions de travail. D'abord en tant que délégué syndical dès 2011, puis vice-président élu en 2016, un poste que j'ai occupé avec fierté et détermination.

Aujourd'hui, **je me présente à nouveau pour le poste de vice-président** avec une volonté de continuer à faire avancer notre cause, ensemble. Si vous m'accordez votre confiance, voici les priorités sur lesquelles je m'engage :

1. **Rattrapage salariale**

Nous devons combler les retards de rémunération qui se sont accumulés au fil des ans. L'écart entre notre salaire et le coût de la vie ne cesse de se creuser, et il est crucial que nous obtenions une rémunération qui reflète réellement notre travail et nos efforts. L'employeur nous considère souvent comme "privilegiés", mais la réalité est bien différente. Ensemble, nous ferons entendre notre voix pour exiger une rémunération juste.

2. **Adaptation aux changements technologiques et création d'emplois**

Les évolutions technologiques sont une réalité avec laquelle nous devons composer, mais elles représentent aussi une occasion de renforcer notre syndicat et de créer de nouveaux emplois. Je m'engage à défendre nos droits face à ces transformations, à rapatrier les tâches qui doivent revenir à notre accréditation, et à s'approprier les nouveaux emplois créés par ces changements. En unissant nos forces, nous garantirons un avenir solide et prospère pour nos métiers.

3. **Proximité et représentativité**

Un syndicat doit être une véritable communauté,



Gabriel St-Amand



proche de ses membres et à l'écoute de leurs préoccupations. En tant que vice-président, je m'engage à renforcer cette proximité et à être toujours à votre écoute. C'est ainsi que nous construirons un syndicat fort, uni et solidaire, prêt à relever tous les défis.

Mon expérience et mon engagement sont les garants de ma détermination à continuer à défendre vos intérêts. J'ai participé à des négociations cruciales pour améliorer nos conditions de travail, comme lors de la dernière convention collective de l'Ouest. J'ai également œuvré pour protéger nos droits syndicaux à travers des actions de lobbying auprès des ministres et des sénateurs, notamment pour la loi anti-briseur de grève. Ces actions témoignent de ma volonté d'agir pour vous, de défendre vos droits, et de vous offrir une représentation forte et déterminée.

Je suis connu pour ma franchise et ma détermination. Si vous me faites confiance, je poursuivrai ma vocation de travailler avec passion et conviction. Je serai à vos côtés pour faire entendre vos voix, pour défendre vos droits, et pour assurer que nos conditions de travail continuent de s'améliorer.

Le 27 janvier prochain, venez en grand nombre voter pour un leadership fort, clair et engagé. Ensemble, faisons avancer notre syndicat et assurons un avenir plus juste et solidaire pour tous.

Gabriel St-Amand
Syndicalement vôtre

Fier membre du

